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Totem-Serie

Easy
Easy series totems

Die Easy Totems, mit innovativem Design, nehmen dank den Plexiglasfronten wenig Platz ein. 
Außerdem sind sie, wegen der selbsttragenden Aluminiumstruktur, flexibel und leicht zu tran-
sportieren und zu installieren.
Diese Struktur ermöglicht die Posizionierung des Monitors sowohl vertikal als auch horizontal. 
Dank des leichttragbar Gestells, dass aus Aluminium und 5°schief Touchscreen Monitor be-
steht, können sie als Multimedia-Kioske und Informationspunkte genutzt werden. 

Easy series totems have the special feature of offering a choice of display orientation. Easily transportable due to the lightweight 
aluminum frame, they can be used as multimedia kiosks and information points due to the 5° tilt of the monitor. With the use of 
a panel inserted into the structure, it is also possible to customize Easy totems with company logos and eye-catching graphics. 

DESIGN MADE IN ITALY
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72 x 160 x 60 cm (L)
60 x 150 x 60 cm (P)

72 x 160 x 60 cm (L)
60 x 150 x 60 cm (P)

97 x 170 x 60 cm (L)
72 x 160 x 60 cm (P)

97 x 170 x 60 cm (L)
72 x 160 x 60 cm (P)

Struktur 
Easy 32 (L/P)

Struktur 
Easy 32 TS (L/P)

Struktur 
Easy 43 (L/P)

Struktur 
Easy 43 TS (L/P)

TOUCHSCREEN

PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (Breite, 
Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

HARDWARE

ANMERKUNGEN
notes

60 x 60 cm 60 x 60 cm60 x 60 cm 60 x 60 cm

~ 10 kg ~ 10 kg~ 10 kg ~ 10 kg

32” 32”43” 43”

/

Aluminiumstruktur + d-bond Platte
Aluminum frame + d-bond panel

/

Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung.
 Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibily with oyhers brands, contact our sales support
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Die Struktur der Totems der Easy-Serie ist dazu ausgestat-
tet, um Platz für personalisierte Paneele, die mit hochwerti-
gen Grafiken dekoriert sind,  zu bieten.
Die Nuten, die im Profil präsent sind,  sind so konzipiert, dass 
sie aufgrund Ihre Kommunikationsbedürfnissen leicht en-
tfernt und ausgetauscht werden können.

The structure of Easy series totems is designed so as to contain an entirely 
personalized panelling, or partially decorated with high-quality graphics.
The grooves in the profiles for containing the panelling are designed to gua-
rantee easy removal and substitution of the graphics, according to communi-
cation needs.

Personalisierung
Customization

gemusterte
Platte
shaped panel
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